

الشركة البحرينية للترفيه العائلي ش.م.ب. BAHRAIN FAMILY LEISURE COMPANY B.S.C.

www.bflc.com.bh

محل زقم ۱۰۰۱، مبنی ۱۵، مجمع ۳۳۸، طریق ۳۸۰۱ صب ۱۱۲۱۱، مملکـــة البحــریـــن، ست: ۱ - ۲۲۱۹

Shop No. 1006, Building 15, Block 338, Road 3801 P.O. Box: 11612, Kingdom of Bahrain, C.R. No.: 32196-1

Tel: +973 1729 2973 Fax: +973 1729 4676 تلیفون: ۹۷۳ ۱۷۲۹ ۹۷۳+ فاکس: ۲۲۵ ۹۱۷۳ ۹۷۳+

الإفصاح عن معلومات جوهرية

تعلن الشركة البحرينية للترفيه العائلي ش.م.ب. عن الإفصاح عن معلومات جوهرية المبين تفاصيلها أدناه:

Disclosure of Material Information

Bahrain Family Leisure Company B.S.C. would like to announce the following material information:

Date	17 August 2025	التاريخ
Company Name	الشركة البحرينية للترفيه العائلي	اسم الشركة
	Bahrain Family Leisure Company	
Trading Code	FAMILY	رمز التداول
	تحديث حول مناقشات الاندماج المحتملة بين شركة البحرين للترفيه العائلي ش.م.ب وترافل هوسبتاليتي هولدنغ	
	ذ.م.م، الشركة المتخصصة في الأغذية والمشروبات التابعة لشركة ديفيدند جيت كابيتل.	
Subject	Update on the potential merger discussions between Bahrain Family Leisure Company (BFLC) and Truffle Hospitality Holding W.L.L. (Truffle), the food and beverage subsidiary of Dividend Gate Capital W.L.L. (DGC)	الموضوع
	بالإشارة إلى الإفصاح العام لشركة البحرين للترفيه العائلي ش.م.ب الصادر في 15 يوليو 2025 بشأن إنتهاء	
	عمليات فحص العناية الواجبة على ترافل هوسبتاليتي هولدنغ ذ.م.م (الشركة المتخصصة في الأغذية والمشروبات	
	التابعة لشركة ديفيدند جيت كابيتل)، نُود شركة البحرين للترفيه العائلي الإعلان عن أن المفاوضات مع شركة	لمعلومات الجوهرية
	ديفيدند جيت كابيتل المتعلقة بالشروط النهائية للصفقة في ضوء نتائج الفحص مازالت مستمرة، ومن المتوقع أن	
	يتم توثيق هذه الشروط من خلال ملحق مكمل للاتفاقية المشروطة المؤرخة في 25 نوفمبر 2024. وستقوم	
	شركة البحرين للترفيه العائلي بالإعلان فور الانتهاء من المفاوضات وتوقيع الملحق المكمل للإتفاقية.	
	كما يسر شركة البحرين للترفيه العائلي أن تعلن عن تعيين شركة مور جي إف سي للاستشارات ذ.م.م (المعروفة	
	سابقًا باسم بيكر تيلي جي إف سي ذ.م.م)كمستشار مهني مستقل بما يتوافق مع الفصل الخاص بعمليات	
	السيطرة والاندماج والاستحواذ من المجلد السادس لدليل قواعد مصرف البحرين المركزي.	
	وتخضع الصفقة المقترحة لموافقات المساهمين والجهات الرقابية.	
	ستفصح شركة البحرين للترفيه العائلي ش.م.ب عن أي تطورات ذات صلة بحذا الشأن حسب ما يتطلبه القانون	
Material Information	وبشكل مستمر وفوري لضمان الشفافية والامتثال لجميع اللوائح والاحكام.	
	With reference to BFLC's public disclosure dated 15 July 2025 regarding the conclusion of the due diligence process on Truffle (the food and beverage subsidiary of DGC), BFLC would like to announce that the negotiations of the final terms of the transaction with DGC in light of the due diligence findings are still ongoing and are expected to formalize these terms in a supplementary addendum to the conditional agreement dated 25 November 2024. BFLC will make an announcement once the negotiations are concluded and the addendum has been signed. Furthermore, BFLC is pleased to announce the appointment of Moore JFC Consulting WLL (formerly known as <i>Baker Tilly JFC WLL</i>) as the independent professional advisor, in compliance with the Takeovers, Mergers and Acquisitions Module of Volume 6 of Central Bank of Bahrain Rulebook. The proposed transaction is subject to shareholder and regulatory approvals. BFLC will disclose any relevant developments on this matter, as required, on	
	BFLC will disclose any relevant developments on this matter, as required, on a prompt ongoing basis, to ensure transparency and to comply with governing laws and regulations.	







الشركة البحرينية للترفيه العائلي ش.م.ب. BAHRAIN FAMILY LEISURE COMPANY B.S.C.

www.bflc.com.bh

مدل رقم ۱۰۰۱، مبنی ۱۰۱، مجمع ۳۳۸، طریق ۳۸۰۱ صب ١٦١٢، مملكة البحريــن، س.ت: ١- ٣٢١٩٦

Shop No. 1006, Building 15, Block 338, Road 3801 P.O. Box: 11612, Kingdom of Bahrain, C.R. No.: 32196-1

Tel: +973 1729 2973 Fax: +973 1729 4676

تليفون: ۱۷۲۹ ۲۹۷۳ ۹۷۳ ۹۷۳ فاكس: ۲۷۲ و۱۷۲۹ ۹۷۳ ۹۷۳

Impact on Financial Position	To be determined in due course	سيتم تحديدها في الوقت المناسب	الأثر على المركز المالي
	15 July 2025 15 June 2025		
	11 May 2025		
	10 April 2025		
	11 March 2025		
	9 February 2025		
	7 January 2025		
	5 December 2024		
	18 November 2024		
	20 October 2024		
	19 September 2024		
	18 August 2024		
Previous relevant	14 July 2024		إفصاحات سابقة ذات
disclosure	13 June 2024		إفصاحات سابقة ذات صله (إن وجدت)
(if any)	30 th April 2024		صله (إن وجدت)
	01st April 2024		
	3 rd March 2024		
	1 st February 2024		
	3 rd January 2024		
	3 rd December 2023		
	1 st November 2023		
	2 nd October 2023		
	3 rd September 2023		
	2 nd August 2023		
	3 rd July 2023		
	1 st June 2023		
	22 nd February 2023		

Name	Abdul Haseeb		الاسم المسمى الوظيفي
Title	Financial Controller, Compliar		
Company Seal ختم الشركة		Signature التوقيع	
	AMAY SHALL COMPANY	Am an	~ '



